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それでは定刻になりましたので、平成２８年度第２回座間市健康なま

ちづくり推進委員会を開催させていただきます。 

健康づくり課長ご挨拶をお願いします。 

（課長あいさつ） 

前後してしまいますが、本日の出欠席状況を報告します。泉田委員、神

代委員、鈴木委員、早川委員から一任のご連絡をいただいていますので

ご報告させていただきます。また、佐藤（大）委員に置かれましては、

連絡がきていませんので、併せてご報告いたします。引き続きまして、

推進委員会会長渡邊洋子会長よりご挨拶をお願いします。 

（会長あいさつ） 

ありがとうございます。それでは、次第に従いまして３番の議題という

ことでここからは、会長に議事の進行をお願いします。 

それでは、議題の平成２７年度健康に関わる事業の実績報告について、

事務局説明をお願いします。 

平成２７年度健康に関わる事業の実績報告について資料に基づき説明。 

ありがとうございます。いろいろな疑問点等活発な質問をお願いしま
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す。 

ＷＥ ＬＯＶＥ ＺＡＭＡ！健康体操ですが、何処にお願いすればいい

のか。 

健康づくり課でもいいのですが、折角、生涯学習課の事業で出前講座が

ございますのでそちらに申し込みしてください。 

それは、無償ですか。 

無償です。 

補足ですが、ＤＶＤの関係ですが、座間市のホームページから、ダウン

ロードができます。ですので若い人たちは、それを利用している可能性

があり、それが数枚の売り上げとなっていると思います。結局、普及が

目的であって売るのが目的でないので。 

他にございますか。 

健康に関する事業は、市全体で行っていることをご理解いただきたい。 

他に疑問点、質問ありますか。 

要望などがあれば担当課に伝えます。例えば介護の関係で、こういうの

があればいいよねとか。最近、健康づくり課の保健師も関わってきて子

供の関係とか高齢者の関係とか総括的に事業を行っています。 

事業報告の件について、他に何かありますか。 

６ページの８番、９番はの対象者の選択方法はどうなんですか。 

担当に確認し、後日回答します。 

６ページの７番の運動器の機能低下がみられる方ですがどのように機

能低下を判断しているのか。それとも自己申告ですか。 

専門職が指導していますから、選定方法を担当課に確認します。 

資料４ページの国保年金課の３番ですけれども３月で終了しますか。２

８年の４月以降も実施いているみたいですけど。 

一応２７年度の実績ですので 

２８年度も引き続き行っていますか。 

２８年度の実績で報告が来ると思います。 

他にございますか。よろしいでしょうか。 

議題の２その他で事務局何かありますか。 

何点かあります。まず平成２８年度の健康なまちづくり推進委員会、必

要に応じて年３回または４回を予定しております。今回が第２回目です

ので、次回の第３回目ですが、１２月７日（水）１５：００から市役所

５階５－３会議室にて行う予定です。議題につきましては、第１回目の

委嘱の時に実施できればよかったのですが、講師の方と日程が合いませ

んでしたが、ようやく日程調整ができました。順天堂大学特任教授の島
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内憲夫先生をお招きし、ヘルスプロモーション～健康なまちづくりの講

座を予定しております。再任の方は復習の意味で聞いていただき、初め

ての方については、是非よろしくお願いします。また、後日通知にてご

案内いたします。第４回目については、必要があれば年度末辺りを予定

しています。こちらも通知にてご案内いたします。事務局からは以上で

す。 

神奈川県保健福祉事務所よりがん検診についてのＰＲ 

他に何かありますか。なければこれで第２回目の推進委員会を終わりた

いと思います。ありがとうございました。 

 


